



El Ibex entra en números positivos tras la debilidad por China y la Fed

La bolsa de España continuó este lunes a la baja por las constricciones en la economía de China y la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos.



INDICE	INDICES	ULTIMO	DIF	PTOS	14/09/2012
MADRID	INDICES NACIONALES				DIF %
IBEX 35		820.49			
IBEX MEDIUM		8123.60	17.39		2.17
IBEX SMALL C		8218.90	187.70		2.37
LATIBEX TOP		3664.20	85.10		1.05
LATIBEX BRAS		4647.10	48.60		1.34
IBEX TOP DIV		11337.80	37.30		0.81
FTSE4G IBEX		1958.30	104.50		0.93
IBEX 35 DIV		7330.70	37.70		1.96

La bolsa española cerró el lunes con ligera baja ya que el mercado continúa preocupado por la evolución de la economía en China y la próxima orientación de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED, por sus siglas en inglés).

Los recientes buenos indicadores económicos arrojados por EU han dado lugar a especulaciones sobre una gradual retirada de los apoyos monetarios de la Fed, que hasta ahora han servido de estímulo para las bolsas.

Por su parte, la debilidad mostrada por el dato manufacturero chino de mayo, que arrojó la primera contracción en siete meses, desencadenó ventas selectivas hasta niveles de soporte. Sin embargo, el indicador oficial de los gerentes de compra PMI resultó más positivo al situarse en 54.3 contra 54.5 del mes anterior.

"Hemos tenido un mercado muy volátil todo el día, pero los niveles de soporte han funcionado y, pese a la presión ejercida por el miedo a una eventual ralentización de la economía china, el mercado ha estado bastante sostenido", dijo un analista.

En este clima, la prima de riesgo probó el extremo superior de su reciente banda de fluctuación, situada entre los 285 y 300 puntos básicos (pb).

A las 17:40 horas, el diferencial de la deuda española a diez años frente a su equivalente alemán se situaba en 298 pb desde los 296 pb de las últimas transacciones del viernes.

En España, el sector industrial se contrajo en mayo por vigésimo quinto mes consecutivo aunque a un ritmo mucho menor, lo que abría esperanzas de que la larga recesión que padece el país esté tocando fondo. Operadores dijeron que el dato aportó cierta confianza entre los inversores.

Este tono mayoritariamente bajista contrastó con las acciones de *Sacyr Vallehermoso*, que sumaron un 2.33 por ciento. Recientemente, ***Sacyr se ha visto beneficiada por algunas informaciones*** que apuntaban a una posible venta de su filial inmobiliaria a un fondo que asumiría la deuda de mil 200 millones de euros.

Adicionalmente, el viernes ***NCG Banco*** anunció la venta del 5.2 por ciento que posee en *Sacyr*.

Los bancos grandes bajaron, pero cerraron por encima de sus mínimos niveles de la jornada. **Santander cayó un 0.76 por ciento y BBVA un 0.9 por ciento.**

Otras entidades bancarias también registraron pérdidas. Sabadell bajó un 1.31 por ciento, Popular un 1.4 por ciento y CaixaBank un 1.55 por ciento.

Con relación a este sector, **el Fondo Monetario Internacional (FMI) mostró su satisfacción por la implementación por parte del Banco de España de nuevas normas** para cubrir el riesgo de los créditos refinanciados al mismo tiempo que ha pedido una aplicación rigurosa de la norma para limitar la exposición del sector financiero.

Entre los grandes valores del mercado, **Telefónica cayó un 1.08 por ciento e Iberdrola un 0.55 por ciento.**

Sin embargo, Repsol subió un 0.17 por ciento pese a que la agencia de calificación *Fitch* dijo que la oferta de recompra de participaciones preferentes realizada por la petrolera española deja poco margen para elevar el rating a corto plazo.

Abertis, que este lunes confirmó que está negociando la eventual venta del 90 por ciento del aeropuerto de Luton a *AENA*, el gestor público español de aeropuertos, bajó un 0.07 por ciento.

El Ibex 35 cerró con baja del 36.2 puntos, un 0.44 por ciento, a 8.284.4. Por su parte, el Paneuropeo *Eurofirst* cayó un 0.61 por ciento.

Con información de *Yahoo Noticias*